

# 学校教育目標

心豊かで しなやかに  
生きる力の育成

西ノ京中学校「学校だより」

# 西ノ京新聞

2025年12月2日発行

# 第9号

## 生徒会

## バトンタッチ

新生徒会本部役員

11月5日（水）の生徒会選挙を経て  
11日（火）に生徒会認証式が行わ  
れ、新しい生徒会が発足されました。

3年生を中心とした旧生徒会本部の皆  
さんからも応援のメッセージをもら  
い、新本部役員の皆さんはもちろんで  
すが、気持ちを新たに各種委員会がス  
タートしました。これから生徒会  
は、1、2年生が中心となって運営し  
てていきます。新しい生徒会本部の皆さ  
んを中心にながら、頑張ってほしい  
と思います。生徒会長になった村田さ  
んは、「みんなの意見をしっかりと聞け  
るようになりたい。」と立会演説会で  
話をされていました。本部役員の人た  
ちだけで運営する活動ではなく、全校  
生徒が主役となる生徒会であってほし  
いと願っています。そのためにも西ノ京中  
学校の皆さん意見が、各委員会に届  
き、より良い西ノ京中学校を築き上げ  
てもらえればと期待しています。みん  
なが安心して楽しめる学校を目指して  
いきましょう。



HPのため氏名の掲載は省略  
会長をはじめ10名が着任

## 3年生保育実習にチャレンジ

3年生の皆さんは、家庭科  
の授業の一環として、保育  
実習を行いました。地域の  
「月かけ保育園」「聖三一  
幼稚園」にご協力いただ  
き、児童の皆さんと一緒に  
遊びました。保育実習では、  
子どもの発達に応じた  
遊びかけや援助の方法を学  
ぶ事を狙いとしています。  
積極的に一緒に遊び、手立  
てをすることで、遊びはも  
ちろんですが、児童の皆さ  
んのかわいらしさに癒され  
た生徒達もいたようです。  
より良い学びになつていれ  
ばと思います。最後には、  
各クラスから歌のプレゼン  
トがありました。お返しに  
園児の皆さんからの歌もあ  
りました。中学生よりも園  
児の皆さんの方が  
声が大きい  
かったかも  
(笑)



# 1組「育成スポーツフェスティバル」



28日（金）に行われた、「京都市中学校育成スポーツフェスティバル」に参加しました。徒競走やリレー、玉入れなど午前中は運動会の種目を行いました。昼食を摂つてから午後からはボッチャやバレー、ボールの球技を行いました。午前中のリレーでは、体育の授業で教わったバトン中継の技術を発揮するなどし1位でゴールしました。また、開会式では、全体を代表し、西ノ京中学校がラジオ体操を中央で行うなど、練習してきたことをしっかりと発揮してくれました。楽しくみんな頑張っていました。

1組の皆さんも、28日（金）に行われた「京都市中学校育成スポーツフェスティバル」に参加しましたが、目標としましては、3-0で敗れ、ベスト8という結果になりました。

敗れはしましたが、目標としていたベスト8進出は達成できました。春の大会のシード権を獲得しました。

これからも新しい目標を立て、達成に向けて力を合わせ頑張り続けてほしいと思います。おめでとうサッカー部の皆さん。

サッカー部は、11月8日に行われた秋季大会準々決勝で惜しくも大谷中学校に敗れ、3年生は、いよいよ進路選択に向けて大詰めとなつて行きました。

3-0で敗れ、ベスト8としましては、3年生も来年度も来年度は新制度となり、受験の日程などが大きく変わります。しっかりと情報をつかんでおいてください。

27日（木）に来年度入学者の方にお集まりいただき、「新入生保護者説明会」を開催いたしました。多くの方にご参加いただきありがとうございました。その中で校長から令和10年度の話をさせていただきました。

サッカー部は、11月8日に行われた秋季大会準々決勝で惜しくも大谷中学校に敗れ、3年生は、いよいよ進路選択に向けて大詰めとなつて行きました。

## 新入生説明会より

# 2025 京都探究工キスボ



27日（木）に来年度入学者の方にお集まりいただき、「新入生保護者説明会」を開催いたしました。多くの方にご参加いただきありがとうございました。その中で校長から令和10年度の話をさせていただきました。

すでに新聞などの発表もありましたが、「令和10年の8月末」より

## ①全校給食の開始

### ②部活動の廃止

以上の事が行われます。在校生には影響ありませんが、ご兄弟が小学生におられる場合は、大いに関係いたします。現時点でも確定していることはまだ少ないのですが、今後の報道などをご確認いただければと思います。

12月20日に京都国際会館で行われる「京都探究工キスボ2025」をご紹介します。京都府下の公立高校55校が集まり、探究活動の発表を行ってくれます。どこかの学校が、どんな学習を展開しているのか？知つておくことも情報の一つです。興味のある人は、1、2年生も含め是非見に行ってください。入場は無料ですが、事前の申し込みが必要です。詳しくは、「京都探究工キスボ2025」で検索をお願いします。

# 12月の主な行事予定

12月11日（木） 2年生 華道体験①

12月12日（金） 2年生 華道体験②

12月15日（月） 育成 科学センター学習

15日（月）～19日（金） 三者懇談会

12月24日（水） 2学期終業式 大掃除など

（部活動も合わせ12：30頃完全下校の予定）

12月25日（木）～

令和8年1月6日（火） 冬季休業中

（12月27日（土）～1月4日（日）の期間は学校閉鎖期間となり

電話が留守番電話となっております。）

※1月初日の予定

1月 7日（水） 式・学活・授業・授業

（昼食はありません）